

## SÍNTESIS DE NOTICIAS

JUEVES 22 DE JULIO DE 2010

### MINISTRO

#### INCAUTAN EN POLVOS AZULES PRODUCTOS PIRATAS Y DE CONTRABANDO

La Comisión Nacional de Lucha Contra los Delitos Aduaneros y la Piratería incautó esta madrugada miles de productos piratas y de contrabando, que se expendían en el centro comercial Polvos Azules, en el centro de Lima. Esta acción se realizó en un operativo policial, en el cual participaron unos mil policías, así como representantes del Ministerio Público, Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat), y de la Asociación peruana de Autores y Compositores (Apdayc). Según se informó, entre los productos confiscados figuran televisores LED, LCD y Plasmas, así como discos compactos, zapatillas, artículos electrónicos, entre otros. Luego de la intervención, se trasladó lo incautado a los almacenes centrales del Ministerio Público y de la Sunat. Actualmente existe una línea telefónica gratuita, 0-800-14-92 7, mediante la cual la población puede denunciar los delitos de contrabando y piratería a nivel nacional. La Comisión de Lucha Contra los Delitos Aduaneros y la Piratería es presidida por el ministro de la Producción, **José Nicanor Gonzales Quijano**, y la conforman los ministerios de Economía y Finanzas, Comercio Exterior y Turismo, Interior y Defensa, y Ministerio Público. (Andina, Terra)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=fRAUJnbVIV4=>

### MYPE E INDUSTRIA

#### FESTIVAL PISQUERO EN EL COUNTRY CLUB

Del 24 al 31 de julio, el Bar Inglés del Country Club de San Isidro ofrecerá piscos de las cinco regiones productoras: Lima, Ica, Arequipa, Moquegua, y Tacna, en el festival pisquero con motivo del Día Nacional del Pisco, que se celebra este 25 de julio. (Correo 15)

#### CUMBRE DE PYME DEL APEC 2010 (AVISO)

Día: Jueves 12 de agosto de 2010, Lugar: Hotel Sheraton, Hora: 08:00 AM. Con la presencia de Jack Ma, presidente y CEO de Alibaba.com y José María Quirós, presidente del Centro de Capacitación y Empresa de Argentina. Organizado por Comex Perú, BID, CAF y Alibaba.com. Con el apoyo de Ministerio de la Producción y PromPerú. (Correo 8)

#### EMPRESAS INGRESAN A LA ERA DE EMISIÓN DE FACTURAS ELECTRÓNICAS

La emisión de facturas en físico (papel) por parte de las empresas ya es cosa del pasado, pues ahora la pueden hacer de manera electrónica. Esto en virtud de la puesta en ejecución del proyecto de la Sunat denominado "Factura Electrónica" que se inició el pasado lunes 19 de julio, que en primer momento está dirigido a las mypes que se encuentran en el Régimen Especial del Impuesto a la Renta (RER) o Régimen General. Por su parte las medianas y grandes empresas recién lo harán desde mayo del 2011, luego que concluya la prueba piloto que se iniciará en noviembre próximo con empresas representativas de distintos sectores económicos. (Gestión 2, El Peruano 8)

#### ELEVAN PROYECCIÓN DE CRECIMIENTO A 7% PARA LA ECONOMÍA PERUANA

Las fortalezas mostradas hasta ahora por la economía peruana siguen siendo motivo de reconocimiento, local e internacional. "Tal vez lo más notorio de la economía peruana ha sido la fuerza y rapidez con la que ha rebotado luego de la crisis internacional del 2008-2009", señala un reporte del Departamento de Estudios Económicos del Scotiabank. (...) En vista de la aceleración de la economía peruana, Scotiabank está elevando su proyección de crecimiento del PBI para este año de 5% a 7%. Incluso esta destacada dinámica también estaría llevando al Ministerio de Economía y Finanzas, que venía manifestando mantener un optimismo conservador, a expresar la posibilidad de revisar su proyección de crecimiento por encima de 6% para este año. (Gestión 6)

#### CRÉDITO PARA NUESTRA GENTE

La Corporación Andina de Fomento (CAF) aprobó una línea de crédito por US\$ 5 millones a favor de la Caja Rural de Ahorro y Crédito Nuestra Gente destinada al financiamiento de las micro y pequeñas empresas. En el marco de sus Programas de Apoyo Integral a la Micro y Pequeña Empresa, CAF ha firmado convenios de financiamiento con varias instituciones financieras, Edpymes y Cajas Municipales. (Gestión 12)

#### EVITE EL SOBREENDEUDAMIENTO EN SU MICROEMPRESA

Por definición, el sobreendeudamiento para el microempresario significa haber contraído excesiva deuda en relación con sus flujos de efectivo, lo cual le genera problemas para honrar el compromiso de pago de sus obligaciones y hasta caer en insolvencia poniendo en riesgo su negocio. El gerente general de Edpyme Credivisión, Marvin Ly, afirmó que este tipo de sobreendeudamiento es un riesgo latente en contra de las actividades empresariales y el sostenimiento de las operaciones que realiza el microempresario. (El Peruano 10)

#### LA CAF APRUEBA CRÉDITO PARA CAJA

La Corporación Andina de Fomento (CAF) aprobó una línea crediticia de US\$5 millones a la Caja Rural de Ahorro y Crédito Nuestra Gente, para financiar a las microempresas y pequeñas empresas, dijo Eleonora Silva, directora representante de la CAF para el Perú. (El Comercio B4)

[http://elcomercio.pe/impresas/notas/breves-economicos\\_1/20100722/611979](http://elcomercio.pe/impresas/notas/breves-economicos_1/20100722/611979)

### **MYPE APROVECHAN NUEVAS OPORTUNIDADES EN EEUU**

La apertura de los mercados y la firma de tratados de libre comercio (TLC) ha generado un marco más apropiado para la incursión en el comercio internacional, sobre todo para las micro y pequeñas empresas (mype) del país. Así, tomando en cuenta la cercanía geográfica y tener un TLC vigente, además de su inmenso potencial de compra, Estados Unidos es considerado un mercado bastante interesante para la expansión de nuestras empresas. En este sentido, la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú) informó que año tras año se incrementa el número de empresas locales que decide abrirse paso en esta exigente plaza. (El Peruano 22)

### **SOLAMENTE EL 45% DE MYPES EN LIMA TIENE UN SEGURO CONTRATADO**

La compañía Rímac Seguros elaboró un estudio entre la mediana, pequeña y micro empresa de los sectores de comercio, manufactura y servicio de Lima y descubrió que el 45% de las micro y pequeñas empresas tendría un seguro contratado. El documento en mención reporta que las mypes del sector servicios son las que menos contratan seguros, ya que solo el 28% de las mismas tienen uno. (Gestión 14, La Primera 10)

### **INDUSTRIA Y COMERCIO CONCENTRAN 50% DE CRÉDITOS OTORGADOS**

La Asociación de Bancos (Asbanc) informó que del total de los créditos a empresas registrado al mes de junio, los sectores económicos que tuvieron una mayor participación fueron industria y comercio, que concentraron el 27.32 y 20.61 %, respectivamente. Las colocaciones totales de la banca privada, expresadas en nuevos soles, alcanzaron la cifra récord de 101,832 millones de soles al cierre de junio de 2010 y de ese total, un 68.82% se destinó a préstamos a empresas (créditos comerciales y microempresa). (La Primera 10)

### **INVERSIONES PERUANAS EN BOLIVIA YA LLEGAN A US\$ 600 MILLONES**

Las inversiones peruanas, directas e indirectas, en Bolivia ascienden a US\$ 600 millones, aproximadamente, y seguirán incrementándose de manera importante en los próximos años dado el interés que existe por dicho mercado, sostuvo el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez. El titular de este portafolio se encuentra en La Paz, donde se realiza la Expo Perú-Bolivia 2010, destacando la presencia en el mercado altiplánico de empresas peruanas como el Grupo Gloria, el Banco de Crédito del Perú y otras del sector químico y productos de belleza. (Gestión 9)

### **CINCO EMPRESAS PERUANAS PONEN LA MIRA EN BOLIVIA**

(SANTA CRUZ, BOLIVIA) El presidente de la Cámara de Comercio Peruano Boliviana, Carlos Lazarte, señaló que entre las inversiones peruanas en Bolivia figuran las de Aceites Fino (Grupo Romero), PIL Andina (Grupo Gloria), empresas de cosmética como Yanbal y productos de limpieza como Intradevco (con la marca Sapolio), entre otras. (Gestión 11)

### **GLORIA ESTIMA INVERTIR US\$ 40 MILLONES EN MERCADO BOLIVIANO**

(SANTA CRUZ, BOLIVIA) El presidente ejecutivo del Grupo Gloria, Jorge Rodríguez, señaló que el mercado de productos lácteos en Bolivia está creciendo de manera positiva, por lo cual planea inversiones en el país altiplánico. Para ello, Gloria estima invertir entre US\$ 30 millones y US\$ 40 millones este año, en ciudades como Santa Cruz y Cochabamba, orientado a una mayor ampliación de sus instalaciones. (Gestión 13)

### **INTENSIFICARÁN LUCHA CONTRA EL CONTRABANDO**

[Santa Cruz] El Perú y Bolivia intensificarán las acciones conjuntas de lucha contra el contrabando en la zona de frontera, en el marco de unas relaciones bilaterales mucho más fortalecidas, afirmó el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez. "Es muy probable que el 9 de agosto haya un encuentro entre diferentes autoridades para asegurar un real y libre acceso de personas y de mercancías de ambos países, que es algo estipulado en muchos tratados bilaterales y además en la propia Comunidad Andina (CAN)." (Correo 7)

### **FISCALIZACIÓN A CONFECCIONISTAS**

La Aduana de los Estados Unidos entregará en agosto los resultados de la fiscalización realizada a las empresas peruanas del sector confecciones y que exportan hacia dicho mercado, estimó el Mincetur. (Gestión 6)

### **IMPACTO DEL TLC EN LAS MEDICINAS**

Los ministerios de Comercio Exterior y Turismo y de Salud elaboran un informe para determinar el impacto del TLC firmado con EE.UU. sobre el precio de las medicinas en el mercado nacional. (El Comercio B4)

### **PERUANA HARÁ ENVASES PET EN EL SALVADOR**

San Miguel Industrias PET (SMI-PET), fabricante de envases PET, invirtió US\$13 millones en la construcción de una planta en El Salvador. Con esta iniciativa la compañía busca atender nuevos requerimientos de sus clientes y expandirse —en el mediano plazo— a otros países de Centroamérica. (El Comercio B9)

## **SANIDAD DE EEUU DA ÚLTIMO VISTO BUENO A PALTAS PERUANAS**

(...) El gerente general de la Asociación de Productores de Palta Hass del Perú, Arturo Medina, confirmó que el Aphis firmó la semana pasada el documento que faltaba para el ingreso de la palta en EE.UU.: se trata del plan de trabajo, el cual contiene las pautas y plazos para la exportación del producto, así como los requisitos que deben tener los fondos. (El Comercio B10)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/sanidad-eeuu-da-ultimo-visto-bueno-paltas-peruanas/20100722/612022>

## **GURÚ DESPERTARÁ A EMPRENDEDORES DEL PERÚ**

El Perú es el país de los emprendedores y el conferencista Miguel Ángel Cornejo llegó desde México a despertarlos. El gurú del emprendimiento asegura que el desarrollo económico que logró el Perú en la última década se fundamenta en el espíritu de su gente. Y en su búsqueda de líderes y de potenciar ese espíritu emprendedor de los peruanos, Cornejo realizará la conferencia magistral "Emprendedores del Sur, del Perú al mundo" el 23 de julio en el coliseo cerrado de Ica, que organizan la Universidad Alas Peruanas junto a la Caja Rural Señor de Luren. (La República 14)

## **ADVIERTEN QUE MENOR TARIFA DEL MUELLE SUR NO LLEGA A LOS USUARIOS**

A casi dos meses de haber comenzado a operar, el Muelle Sur del puerto del Callao está aún muy lejos de generar los beneficios de menores tarifas y rapidez en la atención que ofrecía ese nuevo terminal de contenedores, concesionado a Dubai Ports World (DPW). Si bien DPW cobra una tarifa estándar de US\$ 90 por contenedor de 20 pies, es decir, un 30% menos que la tarifa en el Muelle Norte que opera Enapu, por el hecho que su terminal no ha sido autorizado aún a operar su propio almacén, el costo final es mucho mayor. (Gestión 3)

## **GLENCORE NO QUIERE QUE LOS ACREEDORES DE DOE RUN ACUDAN ANTE EL INDECOPI**

La situación sobre el futuro de Doe Run sigue incierta. Tras la carta enviada por el Ministerio de Energía y Minas a la empresa, se espera que en las próximas horas haya un desenlace. Mientras tanto, no hay señales de que Doe Run haya logrado convencer a sus acreedores a su plan de pago de las deudas que tiene contraídas. Según trascendió, la empresa suiza Glencore, quien financiaría el reinicio de las operaciones de Doe Run y la culminación del último proyecto PAMA, ha solicitado tener la seguridad de que los acreedores de la metalúrgica no entablen procesos concursales ante Indecopi. (Gestión 10)

## **CASO RIPLEY: SIN LUZ VERDE**

Luego de una reunión que tomó más de cinco horas entre los representantes de Ripley y el sindicato de trabajadores, la empresa presentó una contrapropuesta la cual no fue aceptada, en principio, por el sindicato, pues dijo que antes debe ser sometida a consideración de las bases para dar una respuesta final. Para ello se reunirán el lunes 26, día en que los representantes del sindicato comunicarán la respuesta de las bases a la empresa. (Gestión 12)

## **MÁS PRODUCCIÓN EN CERRO VERDE**

La sociedad Minera Cerro Verde confirmó que espera incrementar su producción de cobre de 108,000 toneladas métricas por día a 120,000 toneladas métricas este año, informó la página web de Nasdaq. (Gestión 12)

## **NUEVO ENTE ASUME CONTROL AMBIENTAL DE LA MINERÍA**

En un momento ambiental complejo para el país, caracterizado por una actividad minera en constante crecimiento y afectado por una minería ilegal que depreda los bosques amazónicos, hoy asumirá las funciones de supervisión, fiscalización y sanción ambiental minera el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA). (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/nuevo-ente-asume-control-ambiental-mineria/20100722/612005>

## **ENDESA INVERTIRÁ EN PROYECTOS HÍDRICOS EN EL PERÚ**

La española Endesa "tendría para la región una estrategia comercial por más de US\$15.500 millones" —según el diario "El Mercurio" de Chile—, y consideraría instalar 2.400 megavatios (MW) en proyectos hídricos en el Perú y Colombia, así como en proyectos hidroeléctricos en Chile por 3.470 MW. (El Comercio B8)

## **JUEZ REPONE A EJECUTIVOS EN ELECTRO DUNAS**

El pasado lunes el Quinto Juzgado Civil de Ica devolvió la gestión de la distribuidora eléctrica de esta ciudad —Electro Dunas— a Ismael Rodríguez (presidente) y Alfredo Pereyra (gerente general). Esta medida se da luego de que el 23 de junio el mismo juzgado aceptara una medida cautelar solicitada por la accionista principal de Electro Dunas: Nexstar, la que, para salvaguardar sus intereses, pidió un administrador judicial. Según el abogado de Nexstar, Roberto Santiváñez, esta empresa apelará en los próximos días la medida ante la Corte Superior de Ica. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/juez-repone-ejecutivos-electro-dunas/20100722/612033>

## **MYPE E INDUSTRIA**

### **CUMBRE PYMES DE APEC 2010 REUNIRÁ A 1,500 EMPRESARIOS EN LIMA**

La Cumbre de Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) 2010, a realizarse el 12 de agosto próximo en Lima, prevé reunir a más de 1,500 empresarios, estimó hoy la Sociedad de Comercio Exterior del Perú (ComexPerú) en su condición de Secretaría Nacional del Consejo Consultivo Empresarial del APEC (ABAC). La finalidad de este evento es permitir un mayor acceso de este segmento de empresarios a herramientas que los hagan más

competitivos en el mercado internacional, haciendo uso de las últimas tendencias y avances tecnológicos. (Andina)

### **PODER EJECUTIVO DICTA MEDIDAS EXTRAORDINARIAS POR UN AÑO PARA PROMOCIÓN DE FINANCIAMIENTO DE MYPES**

El Poder Ejecutivo dictó hoy medidas extraordinarias para la promoción de financiamiento de las micro y pequeñas empresas (mypes) de manera que puedan acceder a operaciones de factoring cuando el plazo de pago de las facturas sea superior a 30 días. Según un decreto de urgencia publicado hoy, las mypes podrán transferir su acreencia mediante una operación factoring, que en la práctica equivale a tener liquidez inmediata a cambio de un descuento representado por una tasa de interés de mercado. Cualquier pacto que signifique una limitación a esta disposición es nulo de pleno derecho, señala la norma. (Andina)

### **MAÑANA SE EXPORTARÁ EL PRIMER LOTE DE 40 TONELADAS DE PALTA HASS A EEUU**

Mañana se hará la primera exportación de palta Hass peruana a Estados Unidos, que corresponderá a un lote de 40 toneladas métricas (TM), después de que en enero del presente año se obtuvo la autorización respectiva de la autoridad sanitaria de ese país, anunció hoy el ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova. Dijo que el Ministerio de Agricultura (Minag) y el Animal and Plant Health Inspection Service (APHIS), del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), culminaron con los procedimientos legales y fitosanitarios que facilitan, a partir de la fecha, el acceso de la palta peruana a un mercado de 310 millones de consumidores. (Andina)

### **MISIONES COMERCIALES DE EXPO PERÚ HAN GENERADO NEGOCIOS POR US\$ 58.5 MILLONES DESDE 2009**

Las misiones comerciales Expo Perú realizadas desde 2009 han generado negocios por 58.5 millones de dólares, informó hoy la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú). "El Expo Perú que se realizó en México a finales de mayo representó el mayor monto obtenido desde que se iniciaron estas misiones comerciales, pues generó negocios por alrededor de 16 millones de dólares", manifestó el director de Promoción de Exportaciones de Promperú, Juan Carlos Mathews. (Andina)

### **NUESTRO PISCO SE VA A EUROPA**

Ica.- Con el objetivo de dar a conocer las probabilidades reales del pisco en el mercado Europeo, frente a otros destilados blancos, así como las estrategias de posicionamiento en este mercado; el **Citevid** organizó ayer el I Taller Internacional denominado "Probabilidad del Pisco en Europa". Fueron 59 productores de Arequipa, Lunahuaná, Lima, Cañete, Nasca y Chincha los que asistieron a este importante taller, llevado a cabo en las instalaciones del Hotel El Carmelo. (Correo Ica)

[http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=27&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=71&txtNota\\_id=397684](http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=27&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=71&txtNota_id=397684)

### **CAPTURAN A 3 PRODUCTORES DE DROGA EN LABORATORIOS**

Ayacucho.- Durante el operativo lograron destruir cinco pozas de maceración de e incautaron trece cilindros de cincuenta galones con gasolina, cuarenta y siete sacos de cien kilos de hoja de coca. Asimismo, decomisaron 500 kilos de cal, 216 botellas de lejía, ocho galoneras de gasolina de 15 galones cada uno, una motobomba de agua, una carretilla de construcción, una batería de 16 placas marca, 30 tubos de plástico. (Correo Ayacucho).

[http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=29&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=72&txtNota\\_id=397853](http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=29&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=72&txtNota_id=397853)

### **III FERIA DE CIENCIAS 2010 EN COLEGIO SAN FRANCISCO DE ASÍS PARA TODOS LOS GUSTOS**

Temática es la conservación de recursos. El colegio San Francisco de Asís bajo la dirección del padre José Hidalgo Benavides y la subdirección del magister Willy Olivares Gonzáles, desarrolló la III Feria de Ciencia y Tecnología en sus instalaciones ubicadas en las avenidas Cusco con Ramón Castilla del tradicional distrito de Cayma. Entre los proyectos destacados, tenemos: Obtención de Agar – Agar de *Lessonia* conocida popularmente como el alga Aracanto, sustancia que se utiliza como un espesante en la industria alimentaria o curtiembre de pescado utilizando restos que normalmente son desechos para la elaboración de otros productos. (Noticias Arequipa).

<http://www.diarionoticias.com.pe/especial.html>

### **CHINCHA REPUNTA EN GENERACIÓN DE EMPLEO**

Ica.- Luego de varios meses de fuerte caída, la provincia de Chincha mantiene por tercer mes consecutivo el más alto índice de crecimiento del empleo formal respecto al resto de provincias de la región Ica, informaron fuentes del Observatorio Socio Económico Laboral (OSEL). La cuna de campeones desde abril último mantiene el primer lugar en la generación del empleo. Según la especialista del OSEL, Martha Travezán Moreyra, la recuperación notable del 12,4% en abril 2010 respecto al mismo mes del año pasado obedece a la mayor contratación de mano de obra que realizó el sector industrial y el extractivo. (Correo Ica).

[http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=27&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=73&txtNota\\_id=397741](http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=27&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=73&txtNota_id=397741)

## **PESQUERÍA**

### **TEMPERATURA DEL MAR CONTINUARÁ DESCENDIENDO**

Tacna.- El último reporte del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) señala que la temperatura superficial del mar (TSM) continuará descendiendo respecto de sus valores normales durante el presente mes, con lo que afectará la temperatura del ambiente. Guadalupe Miranda Espinoza, directora regional del Senamhi, informó que esta disminución provocará vientos helados y el enfriamiento del mar, que registra una temperatura de 12°C. (Correo Tacna)

[http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=6&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=14&txtNota\\_id=398226](http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=6&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=14&txtNota_id=398226)

## **ACTUALIDAD**

### **JEFE DEL ESTADO: HOY ES EL DÍA DE LA INDEPENDENCIA CULTURAL**

La creación del Ministerio de Cultura tiene por objetivo elevar a nivel de política de Estado la cultura, la creación artística y las diferentes expresiones del país, sostuvo ayer el presidente Alan García, quien, al promulgar la ley de creación de dicho ministerio, aseguró que hoy es el “día de la independencia cultural” y un paso de “vanguardia” para el Perú. “Este es un acto de enorme trascendencia para el país y así se recordará conforme pase el tiempo, es el día de la independencia de la cultura dentro del Estado, es la independencia de la cultura del Estado mismo y de otros sectores de la administración pública”, expresó durante el acto realizado en el santuario de Pachacámac, en Lurín. (El Peruano 3)

### **CONTRALORÍA GENERAL PIDE FACULTAD PARA SANCIONAR**

Aunque la Contraloría General de la República ha denunciado a mil funcionarios públicos por irregularidades en el uso de los recursos públicos, no ha podido aplicar ningún tipo de sanción debido a que no tiene capacidad punitiva, lamentó el titular de la institución, Fuad Houry. “La prevención es buena, pero la prevención sin sanción no sirve. Por eso vamos a presentar un proyecto de ley al Congreso de la República para que se nos brinde esa capacidad”, adelantó. (Perú.21-6)

<http://peru21.pe/impres/noticia/contraloria-general-pide-facultad-sancionar/2010-07-22/280566>

### **BCR LANZA NUEVA MONEDA DE S/.1**

Pocas personas conocen por ahora los sarcófagos de Karajía, reliquias de la cultura Chachapoyas de dos metros de alto ubicadas en el pueblo de Cruz Pata, Amazonas; sin embargo, esta situación cambiará conforme empiecen a circular las nuevas monedas de S/.1. (El Comercio B3)

### **LA NIÑA QUE ENFRÍA LIMA**

Lima soporta uno de sus inviernos más crudos, pero este se vive con los contrastes que caracterizan a una capital de microclimas. Por ello, la mayor o menor sensación de frío dependerá del lugar donde usted viva. Esa temperatura atípica, la más baja de los últimos 40 años en Lima, estuvo influenciada por la presencia de La Niña, aunque de débil intensidad, confirmó ayer el Comité Multisectorial Encargado del Estudio Nacional del Fenómeno de El Niño y La Niña (Enfen). (El Comercio A2)

<http://elcomercio.pe/impres/notas/nina-que-enfria-lima/20100722/612010>

### **CRECIMIENTO ECONÓMICO DE PERÚ ES EL PRINCIPAL AVAL DE LAS INVERSIONES EXTRANJERAS, AFIRMA ORICA**

El crecimiento económico del país es el principal aval de las inversiones extranjeras, aseveró el gerente ejecutivo de la empresa australiana Orica, Graeme Liebet, que construirá una de las dos plantas petroquímicas en San Juan de Marcona (Ica) que utilizarán el gas natural de Camisea. Luego de ser recibido por el presidente de la República, Alan García, en Palacio de Gobierno, dijo sentirse muy sorprendido por el desarrollo macroeconómico y social del país, en particular con el potencial de la minería. (Andina)